

Les tactiques contentieuses : des avocats racontent

Nous avons donné la parole à trois avocats qui pratiquent depuis de très longues années le droit des étrangers pour qu'ils nous expliquent comment ils ont adapté leurs pratiques pour faire face à l'urgence si caractéristique du contentieux des étrangers (Gérard Tcholakian) et pour qu'ils exposent les tactiques mises en œuvre pour faire cesser les pratiques illégales de l'administration, comme le référé voie de fait (Didier Liger) ou pour faire payer l'administration (Jean-Éric Malabre).

En annexe ont été reproduites les principales pièces du dossier de l'une des « affaires phare » évoquée à plusieurs reprises dans cet ouvrage : l'affaire du Dépôt de la préfecture de police de Paris.

